



LAS FAMILIAS QUEDARON FELICES CON ESTE APORTE.

## Más de 60 familias recibieron compostera para promover reciclaje

Con el propósito de promover prácticas sostenibles a los vecinos de Tocopilla, Fundación Mr. Barber junto a SQM Yodo Nutrición Vegetal y la Municipalidad entregaron 60 contenedores de residuos orgánicos en el marco del proyecto "Pilotaje Compostera Domiciliaria".

En el encuentro los asistentes participaron de un taller de compostaje realizado por el ingeniero agrónomo de Fundación Mr. Barber, Roberto Araya, quien brindó a los asistentes las herramientas y el conocimiento necesario para manejar adecuadamente sus nuevas composteras y optimizar la transformación de residuos orgánicos en compost.

### INICIATIVA

El proyecto "Pilotaje Compostera Domiciliaria" busca promover prácticas sostenibles entre los residentes de la comuna, fomentando la gestión responsable de residuos orgánicos. Además, gracias a esta iniciativa, los participantes convertirán sus residuos en un recurso valioso para enriquecer los suelos, reduciendo al mismo tiempo la cantidad de basura que se dirige a los vertederos.

Al respecto, Soledad Pérez, integrante de la junta de vecinos Pacífico Sur, dijo que "esta iniciativa de las composteras es una oportunidad maravillosa. Siempre me llaman 'la viejita de las plantas' porque las adoro, y esta compostera será un gran beneficio para ellas. Vivo en un sector donde es difícil mante-

ner la tierra sana, así que esto me viene de maravilla".

Durante la entrega que se realizó en Tocopilla participó el seremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros, junto a diversas autoridades municipales y representantes de SQM Yodo Nutrición Vegetal, quienes distribuyeron estas herramientas de reciclaje a las juntas de vecinos beneficiadas.

En ese sentido, Leonor González, jefa de Asuntos Comunitarios Pampa SQM Yodo Nutrición Vegetal, comentó que "en Tocopilla celebramos un hito importante gracias a nuestra alianza estratégica con Fundación Mr. Barber, entregando 60 composteras domiciliarias. Esta iniciativa no solo desarrolla capacidades únicas y genera talentos que abrazan el medioambiente, sino que también ayuda a mitigar el efecto de los gases de efecto invernadero. Esto es muy relevante para nosotros, ya que refleja nuestro compromiso con el valor social compartido, transformando recursos en progreso y vida".

Finalmente, Carolina Elgueta, directora de Fundación Mr. Barber, señaló que "vamos a trabajar juntos, realizando pruebas y aprendiendo para mejorar el reciclaje orgánico en la provincia de Tocopilla. Esta iniciativa refuerza nuestro trabajo en el fomento al reciclaje con un fuerte enfoque en la conciencia medioambiental. Es una alegría contar con el apoyo del municipio y de SQM Yodo Nutrición Vegetal".